

# *Ciudad Imperial de Hué, entre primeros destinos turísticos de Vietnam*

---



La Habana, 13 julio (RHC)- La Ciudad Imperial de Hué, Patrimonio Cultural de la Humanidad, se consolidó hoy como el segundo principal destino turístico de Vietnam al recibir 650 000 viajeros en lo que va de año, confirmaron fuentes del sector.

La provincia donde está enclavada la añeja ciudadela (Thua Thien-Hué, en el centro del país) va en camino de recibir este año 3 millones y medio de turistas, lo que significaría un aumento del 8% respecto al anterior.

Unos 540 kilómetros al sur de Hanói, la Ciudad Imperial de Hué fue la capital de Vietnam hasta 1945, pero aún después siguió siendo conocida por el conjunto de palacios y mausoleos construidos durante el reinado de los Nguyen, la última dinastía feudal en la nación indochina.

Cerca de los límites norte y sur del país, su conjunto arquitectónico sufrió considerables daños a causa de los bombardeos durante la guerra contra el ocupante estadounidense.

Restañadas sus heridas más sensibles, y ya en marcha la política de renovación (Doi Moi), Vietnam destina desde los años 80 importantes recursos a la restauración de la Ciudad Imperial y de la provincia de Thua Thien-Hué en general.

Al estilo de la Ciudad Prohibida de Pekín, la Ciudadela Imperial de Thang Long (Hanói) y la de Hué son los sitios más visitados en este país que este año aspira a recibir 11 millones y medio de turistas.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135370-ciudad-imperial-de-hue-entre-primeros-destinos-turisticos-de-vietnam>



**Radio Habana Cuba**